

Un vendredi sous le signe de la solidarité...

Vendredi 3 juin, la classe de 507 s'est rendue avec Me Bouyé et M Bechu sur le stade de Boulari, rejoindre l'équipe du CCAS de la mairie du Mont Dore pour participer aux **handicapables** !

Cela tombe bien, puisque cette action s'inscrit dans l'axe des priorités visées en 2022 : la solidarité.

Dans chaque équipe étaient réunis collégiens de Tabor, Plum et Boulari ainsi qu'une personne en situation d'handicap accompagnée de son AV.

Du chamboule tout, au slalom de fauteuil en passant par le parcours du combattant aquatique à l'aveugle et à la séance de Tai chi, l'équipe du CCAS a fait preuve d'imagination et nos collégiens, d'adaptation.

Un chouette moment de partage où nos collégiens ont pu aller à la découverte de l'autre et faire des différences une force commune pour passer les épreuves et surtout s'amuser.



Ce fut l'occasion de se mettre un peu à la place de l'autre, pour mieux comprendre et essayer de changer son regard.

La tolérance est une vertu qui s'apprend toute la vie et nous permet de se rappeler qu'il faut rester humble. Chacun son bout de chemin, chacun à son niveau.

Quelles belles leçons pour nos jeunes collégiens !

Merci le CCAS.



IB.